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Ata da oitava reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, do Conselho Municipal 1 

de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de Esportes. Ao 2 

vigésimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e 3 

quinze minutos, iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: Leitura da 4 

ata da reunião anterior; Expediente; Prestação de contas de projetos aprovados 5 

pela CIAC/PROMIFAE e Assuntos Gerais. Compareceram na reunião os seguintes 6 

conselheiros:  Amanda Marconi (SECULT); Donald Verônico Alves da Silva (OSC 7 

Fundação Settaport); Felipe Fonseca Patto Xavier (SMS); Eduardo Santos (SEDURB); 8 

Cleber Luiz de Oliveira França (SEFIN); Humberto Martinez de Souza (SEDS); Alexandre 9 

Alves Vidal (FSS), Luís Antônio de  Alvarenga (Associação Esportiva); Victor Tavares de 10 

Santana (SEMES); Marcelo de Oliveira Rossi e Rodrigo Peres de Mendonça (SEMES); 11 

Marcelo Netto Gonçalves (Assessoria GAMA); Alexsander José Guedes e Marcelo 12 

Vasques Casati (CREF); Vera Lúcia de Oliveira (SEECTUR); Weida dos Santos Cordeiro 13 

(Técnicos); Rafael Silva dos Santos (SIEDI); Wolney Harvey de Lima (Imprensa 14 

Esportiva). Justificativa de ausência:   André Dalben e Felipe Wachs (UNIFESP); 15 

Cláudia Roberta M. Vieira Veiga e  Patrícia Azevedo S. Nascimento (CET); Rafael Feijó 16 

Torres e Suely Veríssimo Gomes (SEDUC); Maressa D´Paula G. Rosa Nogueira e Rosa 17 

do Carmo José (UNISANTA); Gelasio Ayres Fernandes Júnior (SEMES); Thiago 18 

Hermenegildo de  Carvalho (Organizadores de Eventos Esportivos). Convidado: Edison 19 

Fortunato (CBDA). Expediente: Leitura da ata da reunião anterior: O Diretor Wolney 20 

Harvey de Lima, informou que a ata foi enviada aos conselheiros por e-mail, sendo 21 

dispensada sua leitura. Ata aprovada. Prestação de contas de projetos aprovados pela 22 

CIAC/PROMIFAE: Processos nº: 2715/2022-86, projeto Futsal Pedro Crescenti 23 

Fundação Settaport, do proponente Fundação Settaport de Responsabilidade Social e 24 

Integração Porto Cidade; nº 2722/2022-41, projeto Gotas no Judô e nº 2723/2022-12, 25 

projeto Gotas no Judô Cuidado Integral, os dois do proponente Assistência à Infância 26 

Gota de Leite; nº 24713/2019-89, projeto Esporte Acessível, proponente Liga Desportiva 27 

do Litoral Paulista; nº 6832/2022-91, projeto Futsal do Instituto Projeto Kaffé Sport, 28 

proponente Instituto Projeto Kaffé Sport; nº 42289/2022-03, projeto Festival Brasileiro 29 

Kaora de Canoas Havaianas Feminina – 2ª ed., proponente Associação Brasileira de 30 

Canoa Havaiana; nº 45771/2021-98, projeto Escola de Polo Aquático – Infantil e nº 31 

45773/2021-13, projeto Escola de Polo Aquático – Juvenil, ambos do proponente 32 

Associação de Desportos Aquáticos da Baixada Santista. Projetos Aprovados. Assuntos 33 

Gerais:  Weida Cordeiro, representante dos técnicos, trouxe a demanda dos técnicos das 34 

assessorias esportivas, solicitando que quando houver qualquer alteração, seja de data 35 

ou qualquer outras dos Campeonatos da SEMES, seja comunica via e-mail aos gestores, 36 

bem como abordar o motivo. Este pedido se deu em razão de alunos/munícipes terem 37 

informações antes mesmo dos próprios  gestores que normalmente são os últimos a 38 

saber. Marcelo Rossi, representante da SEMES, comunicou a data dos Campeonatos da 39 

Secretaria de Esportes para o mês de novembro. Marcelo Casati, representante titular do 40 

CREF, perguntou ao Caio Nascimento, chefe da Seção de Apoio ao Promifae, que fez a 41 

explanação da prestação de contas, o motivo da demora para algumas prestações; foi 42 

informado de que há alguns atrasos na entrega correta por parte das entidades, e que a 43 

aprovação, por parte da CIAC, segue de acordo com a legislação, atrasando a finalização 44 

de alguns processos. Marcelo Casati, sugeriu ainda, como ocorre em outro Conselho no 45 

qual faz parte, que as entidades sejam convidadas para virem ao COMESP, explicar sua 46 

prestação de contas de forma técnica, podendo inclusive sanar dúvidas dos conselheiros. 47 

Alexander Guedes, representante suplente do CREF solicitou a possibilidade da SEMES 48 
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trazer ao Conselho informações do andamento do FADESP, em razão de conhecimento 49 

de estudos de que os Fundos vão poder receber emenda parlamentar federal. Wolney 50 

Lima apresentou o Sr. Edison Fortunato, munícipe de Santos, munícipe que faz parte da 51 

diretoria da Confederação Brasileira de Desportos Aquáticos, este disse estar iniciando 52 

projeto de desenvolvimento da modalidade de nado artístico pelo país e deseja 53 

implementar escolinhas na Cidade. Participou da reunião buscando se familiarizar com o 54 

COMESP assim como com a SEMES e Promifae. Diretor do COMESP declara encerrada 55 

a reunião e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim 56 

assinada e pelos Diretores, Marcelo Netto Gonçalves e Wolney Halvey de Lima. 57 
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